

NEWSLETTER VOL.29

燕市役所まちあそび部 2024.12.27 見附市クリスマスパーティー いってみた。

活動内容

見附市クリスマスパーティーへ参加



見附市クリスマスパーティーへ参加

12/27(金)まちあそび部メンバー2名が参加し、 見附市内にある見附駅交流拠点「MITSUKERU」 で開催されたクリスマスパーティー「HELLO! CHRISTMAS PARTY」に参加してきました。 このクリスマスパーティーは見附市で活動する高校 生グループ「doみつけ」のメンバーが主催してお り、今夏に燕市で開催した高校生サミットにdoみ つけのメンバーが参加してくれたご縁から、まちあ そび部も招待いただきました。



見附駅交流拠点 MITSUKERUの様子



doみつけの企画するクリスマスパーティーは小学生から大人、 外国の方など多くの参加者で会場は大盛り上がり!

ドリンクやドーナツ、たこ焼きを片手に多種多様な方々がボドゲやトランプを通じて楽しく交流していました。まちあそび部メンバーもdoみつけメンバーや、見附市内の中学生と一緒にボドゲで大盛り上がり。様々な交流を図ることができました。燕までの帰り道「燕にも集まれる場所があったらいい」「子供が集まるイベントやってみたい」など他市の高校生からいい刺激をもらいました。

2025年もまちあそび部の活動にぜひご注目ください!

